

令和5年度東通村社会福祉大会を開催

9月21日、プラザホテルむつにおいて、令和5年度東通村社会福祉大会が行われ、顕彰者49名、24組のうち、卒寿（90歳を迎えられた長寿者）4名、米寿夫婦（88歳を迎えられた夫婦）2組、傘寿夫婦（80歳を迎えられた夫婦）5組、社会福祉の発展に寄与した功績者2団体の方々が出席しました。

はじめに、畑中稔朗村長と柴田妙子社会福祉協議会長が出席者の方々に対して、健康と長寿を祝う挨拶を述べた後、米寿夫婦に下北地域県民局地域健康福祉部の齋藤康道部長から青森県知事表彰が伝達され、卒寿と傘寿夫婦に、畑中村長から東通村長表彰が贈られ、柴田会長から2団体に社会福祉協議会表彰と感謝状が贈られました。



畑中村長によるお祝いのことば



齋藤部長から青森県知事表彰伝達



柴田会長から東北電力㈱東通原子力発電所へ表彰



柴田会長によるお祝いのことば



畑中村長から東通村長表彰の贈呈



柴田会長から㈱ユーラスエナジーHDへ感謝状

川上フヨ さん（褒部） 満100歳顕彰式



畑中村長から顕彰状と百歳祝い金を受け取る「フヨさん」



ご家族・村長と記念写真

村では、9月27日で満100歳の誕生日を迎えられた“川上フヨさん”を東通村百歳祝金支給条例に基づき顕彰いたしました。

平成6年の条例施行以来、29人目となります。

特別養護老人ホーム いちいの森（砂子又）で行われた顕彰式では、畑中稔朗村長から「いつまでもお元気で、明るく楽しく過ごされ、日本を代表するような長寿になれますように」とお祝いの言葉とともに、長寿をたたえる顕彰状と百歳祝金が贈られました。

今回の顕彰に際しては、いちいの森の入所者のみなさん・職員の方々・親族が集まり行われました。

皆さんからのお祝いの言葉に対し、涙を流す場面もありました。

百歳のご長寿、おめでとうございます。